



MAESTRA DE KÍNDER TEME POR SU VIDA

## Agresores podrían perder custodia; enfrentan cohecho

Los policías que detuvieron a la pareja afirman que les ofrecieron cinco mil pesos para dejarlos ir

POR ANGELES VELASCO  
Corresponsal

CUAUTITLÁN IZCALLI.— La pareja que irrumpió en el kínder Frida Kahlo para golpear y amenazar con una pistola a una maestra y a la cocinera fue detenida por cohecho, no por la agresión.

César Alonso Sánchez, abogado de Jesús "N" y Lucía "N", explicó que policías acusaron a la pareja de ofrecerles cinco mil pesos para que los dejaran ir, luego de que ambos fueron retenidos en el MP cuando acudieron a denunciar un supuesto maltrato de la docente a su hijo. Pese a la denuncia por el ataque a las empleadas del kínder, no hay imputación, señaló.

Mientras se define la situación jurídica de sus padres, el menor de tres años está a resguardo del Centro de Justicia de Delitos contra la Mujer, en este municipio.

Al reconocer que los agresores podrían perder la custodia del niño, el litigante dijo que están buscando redes de apoyo entre los familiares.

En tanto, Norma Lilia Velázquez, directora del kínder, afirmó que la pareja nunca reportó, de manera verbal o escrita, el supuesto maltrato contra su hijo, que fue el motivo de que golpearan a la docente, como se observa en un video que se hizo viral.

Por separado, Brenda, la maestra agredida, dijo temer por su vida debido a las amenazas que recibió por parte de los padres del niño.

El kínder es resguardado por policías municipales y suspendió actividades hasta nuevo aviso.

PRIMERA | PÁGINA 16



Fotos: Pável Jurado y Especial

La docente y la cocinera acudieron a declarar. Estas imágenes muestran la agresión contra el menor del kínder Frida Kahlo de Cuautitlán.

**ANALIZAN CUSTODIA**

# Detienen a los papás del niño por cohecho

**DIRECTORA dice que la pareja no había presentado ninguna queja y que tienen un plataforma habilitada para ello**

**POR ÁNGELES VELASCO**  
Corresponsal  
nacional@gimm.com.mx

**CUAUTITLÁN IZCALLI.**— Aunque la profesora Brenda fue golpeada y amenazada con un arma de fuego junto a la cocinera a Rosalía, sus agresores sólo están acusados de cohecho.

César Alfonso Sánchez, abogado de Jesús "N" y Lucía "N", indicó que la pareja fue detenida luego de que elementos de Investigación los interceptaron cuando intentaron levantar una acta en contra de la profesora agredida, por maltrato a su hijo.

Pero en su afán de no ser detenidos ofrecieron dinero, según la versión de los agentes.

"Los policías de Investigación se acercan a ellos a efecto de hacerles preguntas respecto a la agresión que habían hecho a la maestra, de ahí deriva un cohecho de que supuestamente mis clientes les ofrecieron 5

mil pesos para parar el problema y no se los llevaran", agregó.

Aunque las afectadas presentaron una denuncia por lesiones, hasta el momento no hay alguna imputación en ese sentido, señaló el litigante.

"El caso se resuelve en las 48 horas y no merecer presión oficiosa", indicó.

El menor de 3 años, quien presuntamente fue maltratado por la profesora y desatara la ira de sus padres, se encuentra en el Centro de Justicia de Delitos contra la Mujer de Cuautitlán.

Sobre la posibilidad de que la pareja agresora pierda la custodia del menor, el abogado dijo que buscarán evitarlo. "Ahorita se están buscando redes de apoyo, redes de apoyo con los familiares. La Fiscalía ha solicitado que tengamos paciencia para dar certeza jurídica al menor".

Brenda, la profesora agredida, se reunió con la directora del plantel, quien le brindó apoyo. La víctima teme por su vida.

"Se están presentando otras denuncias hacia ellos, agradezco mucho que otras personas se hayan sumado y nos estén apoyando.

En tanto, la pareja agresora nunca se quejó por el supuesto maltrato a su hijo, aseguró

Norma Lilia Velázquez, directora del plantel.

"No tuvimos un reporte por parte de ellos, ni de manera verbal, ni por escrito; incluso tenemos plataforma en la escuela donde también pudieron haber metido un reporte y nada", dijo en entrevista con **Imagen Noticias**.

Relató que el día de la agresión no escuchó nada porque estaba en una reunión virtual con autoridades de seguridad del Edomex.

El jardín de niños cerrará temporalmente y permanece bajo resguardo de la policía.



Se están presentando otras denuncias hacia ellos, agradezco mucho que otras personas se hayan sumado."

**BRENDA**  
PROFESORA